

Le ministre cubain de la Santé insiste sur la réduction des moustiques pour éviter la transmission du zika



La Havane, 28 mars, (RHC).- Le ministre cubain de la santé, Roberto Morales, a insisté sur la réduction des moustiques du genre *Aedes*, pour éviter la transmission de la dengue, du chikunguya et du zika.

En ce moment Cuba vit en état d'alerte sanitaire à cause du grand nombre de cas de ces maladies dans des pays de la région et du grand nombre de foyers de moustiques chez nous.

« Le danger de l'entrée de n'importe lesquelles de ces maladies à cause de la dispersion et de la transmission existe dans notre hémisphère et nous ne pouvons l'éviter que par l'amélioration du niveau de sécurité. Nous y parviendrons non seulement grâce au renforcement de toutes les mesures de contrôle sanitaire adoptées mais encore par la réduction au plus bas des niveaux d'infestation des moustiques du genre *Aedes*, vecteur, comme vous le

savez, de la dengue, du chikungunya et du zika. »

Cette fin de semaine, Cuba a dépisté le 7e cas de zika. Cette fois-ci, il s'agit d'une femme enceinte, un médecin qui vient de prêter ses services au Brésil.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88647-le-ministre-cubain-de-la-sante-insiste-sur-la-reduction-des-moustiques-pour-eviter-la-transmission-du-zika>



Radio Habana Cuba